

COLE INTERNATIONAL ACQUIRES JONES & JONES CUSTOMS BROKERS & TRADE CONSULTANTS

(Blaine, Washington, June 19, 2023) - Cole International USA Inc. is pleased to announce we have acquired the shares of Jones & Jones, LLC in Blaine, Washington, which will now operate as a Division of Cole International.

Jones & Jones, LLC was established in 1997 by Michael and Kim Jones after working in the industry for more than 25 years and being frustrated with not being able to provide the level of service and expertise they felt their clients deserved. They, along with their son Matthew, have owned and operated the company ever since. "The Jones family have spent the last 26 years building a company that thrives on having extensive industry knowledge and providing top-notch customer service to meet and exceed their client's needs. These values have been a cornerstone of their business model and success since the company was founded," says Mike Miller, Vice President, U.S. Operations at Cole International.

"As a family-owned and operated company, Jones & Jones, LLC's values are closely aligned with the mission, vision, and values of Cole International. We are excited to build on the knowledge and traditions of the Jones family and are very appreciative that they chose Cole to carry on their legacy," Miller says. "This acquisition will further enhance our U.S. footprint and capabilities while at the same time giving us extensive knowledge in the Canadian lumber industry and is another step towards achieving our vision of being the most knowledgeable logistics provider in our competitive space."

About Cole International

Removing transportation barriers and earning each customer's trust one shipment at a time, Cole International delivers creative solutions to your international logistics needs. For more than half a century, Cole International has been honing and expanding its capabilities in Customs Brokerage, Transportation/Warehousing, Customs and Compliance Consulting. With offices in all major Canadian cities and strategic locations throughout the United States (including all major Canada/U.S. border crossings), Cole is known for the passion of its people, the depth of their knowledge, and their ability to make swift and effective decisions.

Whether you need a single link in the logistics chain or a total logistics solution, you can trust Cole International to navigate the complexities of the international logistics landscape on your behalf, leaving you free to focus on the other demands of your busy days. Visit us at www.coleintl.com and on [LinkedIn](#), [Twitter](#), [Facebook](#), [YouTube](#) and [Instagram](#).

Media Contact

Mike Miller
Cole International
360-332-1143
mike.miller@coleintl.com

###

COLE INTERNATIONAL ACQUIERT JONES & JONES (COURTIERS EN DOUANE ET CONSEILLERS COMMERCIAUX)

(Blaine, Washington, 19 juin 2023) – La société Cole International USA Inc. a le plaisir d'annoncer qu'elle a acquis les actions de Jones & Jones, LLC à Blaine, Washington. La société ainsi acquise est désormais une division de Cole International.

Jones & Jones, LLC a été créé en 1997 par Michael et Kim Jones. Après plus de 25 ans dans le secteur, les fondateurs se sont sentis frustrés de ne pas pouvoir fournir le niveau de service et d'expertise que leurs clients méritaient selon eux. Accompagnés de leur fils Matthew, ils sont propriétaires de l'entreprise et la gèrent depuis lors. « La famille Jones a passé les 26 dernières années à bâtir une entreprise qui s'appuie sur une connaissance approfondie du secteur et sur un service à la clientèle de premier ordre pour répondre aux besoins de ses clients et les dépasser. Ces valeurs constituent le pilier de leur modèle d'entreprise et de leur succès depuis la création de la société », déclare Mike Miller, vice-président chargé des opérations au sein de Cole International aux États-Unis.

« En tant qu'entreprise familiale, les valeurs de Jones & Jones LLC sont étroitement liées à la mission, la vision et les valeurs de Cole International. Nous sommes ravis de nous appuyer sur les connaissances et les traditions de la famille Jones et nous sommes très reconnaissants qu'elle ait choisi Cole pour poursuivre son œuvre », a ajouté Mike Miller. « Cette acquisition va renforcer notre présence et nos capacités aux États-Unis, tout en nous apportant une connaissance approfondie du marché canadien du bois. De plus, ceci constitue une nouvelle étape dans la réalisation de notre vision : être le fournisseur de services logistiques le plus compétent dans notre secteur. »

À propos de Cole International

En éliminant les barrières qui entravent le transport et en gagnant la confiance de chaque client, au fil des livraisons, Cole International propose des solutions créatives adaptées à vos besoins logistiques internationaux. Depuis plus de 50 ans, Cole International perfectionne et accroît ses compétences en courtage en douanes, en transport et entreposage, en expertise-conseil en douanes et en expertise-conseil en conformité. Avec des bureaux dans toutes les grandes villes canadiennes et dans des lieux stratégiques partout aux États-Unis (y compris tous les principaux postes frontaliers canado-américains), Cole est reconnue pour le dévouement et l'expertise de ses employés, et sa capacité à prendre rapidement des décisions efficaces.

Que vous ayez besoin d'un seul maillon dans la chaîne logistique ou d'une solution logistique complète, vous pouvez faire confiance à Cole International pour gérer les complexités du paysage logistique international en votre nom, ce qui vous permettra de vous concentrer sur les autres tâches qui remplissent vos journées chargées. Visitez-nous sur www.coleintl.com et sur [LinkedIn](#), [Twitter](#), [Facebook](#), [YouTube](#) et [Instagram](#).

Personne-ressource des relations avec les médias

Mike Miller
Cole International
360-332-1143
mike.miller@coleintl.com

###